

2024年1月

お取引先様 各位



『令和6年能登半島地震』の影響による弊社、工場の操業状況につきまして

このたびの能登地方を震源とする大地震により犠牲となられた方々へ心よりお悔やみを申し上げるとともに、被災された多くの方々に心よりお見舞い申し上げます。

大地震により弊社、社員の家族や親戚の多くも被災しており、現地へ救出に行く、不足している物資を送る準備をすすめるなどの活動をしております。

弊社、工場も震度5強の大きな揺れにより設備の一部に損害を受けました。

(発生状況と被害)

1/1(元旦)16:10に発生した大地震により弊社、工場の「めっき槽」から400℃以上に溶融した亜鉛が漏れ出し、計器配線、ガスをコントロールする配線が失火により断線されました。

現在はめっき加工ができない状況です。

製品置き場は液状化等の現象は無く、陥没箇所も大きな部分は無く、めっき加工が完了して出荷待ち状態でお預かりしている製品に損害はありません。

製品の入出荷(受付け)は通常通りご案内しています。

操業に向け元旦から現在も懸命に復旧作業にあたっておりますので、ご理解ならびに引き続きのご愛顧、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

尚、1/9(火)に操業再開の目途につきまして、あらためてご連絡させていただきます。

以上